

Neujahrsempfang bei der Pro Seniore Residenz



Am 14. Januar 2009 hieß die Residenzleiterin der Pro Seniore Residenz Mutterstadt Britta Richter die Bewohner des Hauses, Geschäftspartner, Gäste und Freunde zum alljährlichen Neujahrsempfang herzlich willkommen.

Nach ihrer Begrüßung stieß sie zunächst mit allen Anwesenden auf ein glückliches, gesundes und zufriedenes Jahr 2009 an und übergab dann das Wort an Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Auch er ließ es sich nicht nehmen, allen anwesenden Gästen ein gutes neues Jahr zu wünschen. Er machte deutlich, welche Bedeutung Senioren in unserer Gesellschaft haben und welche Herausforderung es auch für eine Gemeinde wie Mutterstadt ist, den damit verbundenen Anforderungen und der Verantwortung gerecht zu werden. Vor diesem Hintergrund würdigte Schneider die Arbeit und das Angebot der Pro Seniore Residenz und betonte die Verbundenheit zwischen der Gemeinde und diesem Haus.

Pfarrer Heiko Schipper von der evangelischen Kirchengemeinde übermittelte allen Bewohnern, Gästen und Mitarbeitern der Residenz die besten Segenswünsche für 2009. Auch er betonte die gute Kooperation mit diesem Haus und bot den Bewohnern und Mitarbeitern noch einmal ausdrücklich seinen geistlichen Beistand an.

Frau Richter bedankte sich bei ihren Vorrednern und unterstrich, dass die Pro Seniore Residenz ihren Auftrag als Dienstleister für Senioren aus Mutterstadt und der Region sehr ernst nimmt. Die Wünsche und Bedürfnisse aber auch die Eigenarten der Bewohner des Hauses stehen dabei im Mittelpunkt der Arbeit. Sie räumte ein, dass dies bei Außenstehenden und Gästen des Hauses hin und wieder zu Irritationen führt. In diesen Fällen sei ein Gespräch der beste Weg um Verständnis zu schaffen, so die Residenzleiterin, und machte deutlich, dass die Führungskräfte im Haus jederzeit gerne dafür zur Verfügung stehen.

An diesem Nachmittag stellte Frau Richter die zukünftige Pflegedienstleiterin Frau Margot Reis vor, die sich zur Zeit in der Einarbeitung befindet und ab April 2009 diese Position komplett übernehmen wird.

Nach der Büfett-Eröffnung stellte die Küche einmal mehr ihr Können unter Beweis und bot geschmackvolle Canapés und anderes Fingerfood und reichte dazu Sekt. Die Gäste waren begeistert, ließen es sich schmecken und genossen die angenehme, entspannte Atmosphäre. Einen wahren "Ohrenschmaus" boten Kinder und Jugendliche der Musikschule Eigel unter der Leitung von Elisabeth Eigel. Mit einem Potpourri bekannter Melodien unterhielten sie alle Anwesenden mit großem Können und viel Engagement.

Bei Fragen oder Informationen über die Pro Seniore Residenz kann man sich einfach telefonisch mit Martina Wilms, Residenzberaterin, in Verbindung setzen, Tel: 06234/931-493, Fax: 06234-931-499, E-Mail: martina.wilms@pro-seniore.com

(Amtsblatt vom 29. Januar 2009)

(Bild: Gerd Deffner)